Futuro Incierto Plantea Actual Crisis Económica

El futuro de El Salvador troamericano de Adminis-es muy incierto si continúa tración de Empresas (INdecayendo la economía nadecayendo la economia na-cional, lo que puede condu-cirnos a que se produzca la destrucción del país, afir-mó el Lic. Juan Vicente Maldonado, directivo de la ANEP, al concluir el "Se-minario Intersectorial sobre Análisis Económicos y Opciones de El Salvador".

El evento fue patrocina-do por el Instituto Cen-

Recuperar la economia debe prevalecer sobre cualquier otro objetivo politico nacional, porque sólo eso puede lograr una estabili-dad social y garantizar el sustento del pueblo, agre-

ga. Si bien el Gobierno se ha

-Favor pase a la página 50.

Ayuda Familiar y Empresas Sostienen Talleres INAM

(Por Alba Elsia Lizama). Con talleres de capacita-ción para jóvenes funciona el Instituto Nacional el Instituto Nacional "Maestro Alberto Masfe-rrer", INAM, que a cinco años de haberse fundado ha formado integralmente a 500 bachilleres en la rama omo bachilleres en la rama académica y comercial con el esfuerzo conjunto de pa-dres de familia, personal docente y aportes de la em-presa privada.

El INAM es uno de los El INAM es uno de los institutos periféricos a nivel medio superior, creado en 1981 y que está sobreviviendo ante las limitaciones con las que el Ministerio de Educación suministra material didáctico a las instituciones, a raíz de lo cual desapareció el Instituto de Cuscatancingo. Los institutos que siguen

-Favor pase a la página 50.

Comunitarismo Persigue Ahogar la Libre Empresa

La teoria comunitarista sos de mediana empresa, vislumbra la intención malsana de someter al capital al control absoluto de la voluntad del Estado y supedi-tar a la membresía del par-tido gobernante el derecho al trabajo, señalan voceros del Partido Popular Salva-

oreno.
Según la teoría comunitarista del Presidente Duarte, añaden, "la libre empresa o iniciativa privada debe ser mantenida a nivel de pequeña o en algunos ca-

pero suprimiendo toda posibilidad de llegar en un fu-turo a convertirse en gran ente generador de em-pleos".

pleos''.

La DC, el FMLN y el FDR —dice el PPS— se identifican plenamente cuando para realizar sus proyectos provocan la agitación social, lucha de clases, discordia, divisionismo, ayudados por el terro-

-Favor pase a la página 23.

TACA Imparte Seminario a Exportadores del País

Con el fin de establecer Con el im de establecer contactos directos y canali-zar mejor las exporta-ciones de El Salvador hacia los Estados Unidos, TACA ha invitado a una misión del Miami Foreing Rela-ciociation para que impar-ta un seminario en el país, informa la representante informa la representante de ventas de carga de la línea aérea, señorita Alta-gracia Tario Villaseñor.

La misión que ha llegado

resados en la importación de los productos salvadore-ños a los Estados Unidos, específicamente a Florida.

La informante indica que -Favor pase a la página 15

está compuesta personali-dades provenientes del Estado de Florida, tales como banqueros, agentes aduanales, representantes de comercio, del Departa-mento de Aviación y una serie de empresarios inte-



ASAMBLEA GENERAL DE ANEP. Un llamado al Gobierno para que termine con la confron-tación clasista y el revanchismo político, hizo el presidente de ANEP, Lic. Carlos Borja Letona, durante la asamblea general de esa Asociación, ayer. Izq. a derecha: Srs. Roberto Mathies. Ing. Sergio Catani, Dr. Abelardo Torres y Lic. Ricardo Hill.

Dice Presidente de ANEP:

No es Lícito que Gobierno se Convierta en Agitador

El papel del Gobierno debe ser de moderador y nunca de agitador, dijo el Lic. Carlos Borja Letona, presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, durante la XI asamblea general de dicha gremial, ayer tarde.

En esos términos se ex-presó al comentar sobre la preso al comentar sobre la iniciativa de promulgar una nueva legislación labo-ral, la cual, dijo, no debe ser aprovechada para insti-gar a una confrontación entre los dos componentes del sector productivo; por el contrario, debe mantener-se a margen de la politiza-

Siempre sobre ese mismo siempre sobre ese inisino tema, el dirigente empre-sarial invitó a que en un plan de cordura y de objeti-vidad se analice el es-quema de la nueva legislación laboral para que esta responda a los mejores in-tereses de nuestra patria y que se enmarque dentro de la realidad nacional.

En cuanto al marco cons-

El papel del Gobierno titucional y demás leyes de productivas sin amenazas ebe ser de moderador y la República, dijo que a revanchismos políticos, unca de agitador, dijo el ANEP ha demandado que es totalmente imposible relos poderes públicos garan-ticen la seguridad jurídica.

Recalcó que mientras en el país no exista una plena seguridad jurídica, donde cada ciudadano pueda desarrollar sus actividades



CAPRICHO. La "re-forma urbana" no es más que un capricho del alcalde Morales Ehrlich, dice el dipu-tado René Alfredo

vertir los factores negati-vos que tienen al borde del colapco a la economía nacional.

El Lic. Borja Letona añadió que las declaraciones públicas de los altos repre-sentantes gubernamenta-les, demuestran que no hay seguridad juridica en El Salvador, lo cual causa una depresión psicológica entre los empresarios y genera una reacción negativa en cadena en todos los estra-

tos productivos del país. Agregó que cualquier re-

gada de demagogia y de elementos propios de lucha de clase, contribuye a crear un clima de zozobra y de incertidumbre sobre lo que puede venir en el futuro, y particularmente en lo que atañe al ámbito de las actividades económicas.

actividades economicas.
Dijo que la actitud de las
altas esferas oficiales es
rotundamente negativa,
porque mientras se continúe con la confrontación
clasista y se no haga a un
lado el revanchismo políticao del sectarismo ideolóco o del sectarismo ideoló-

-Favor pase a la página 26.

Diputado Velasco: Remodelación Urbana es un Capricho del Alcalde

La llamada "remodela-ción urbana" es un capri-cho del Alcalde de San Sal-vador, bajo el argumento de que ésta genera una fuente de trabajo amplia para algunos sectores; sin embargo, el funcionario se ha olvidado de las enormes pérdidas que esto está ocasionando a comerciantes de la zona y a la ciudadanía en

Así lo declara el diputado René Alfredo Velasco, del

PCN, al referirse a la destrucción que lleva a cabo la

Alcaldía capitalina El Diputado señala que más que el citado proyecto municipal se necesita la re-paración de las carreteras y calles urbanas, en lo cual se podría emplear a gente desocupada y dar un servi-

cio a los contribuyentes.
En cambio, dice, sobre el pavimento de la ciudad se

-Favor pase a la página 28.

La DC Quiere Convertir al País en Otro Beirut

en donde todos están contra todos, es lo que está tratando de imponer en nuestro país la Democracia Crispais la Democracia Cris-tiana con la colaboración del Instituto Americano para el Desarrollo del Sin-dicalismo Libre (IADSL), expresaron dirigentes de la Lidida Popular Democracia Unidad Popular Democrática, UPD.

Indicaron que ambos desde un principio se han dado a la tarea de desestabilizar y dividir a las organiza-

ciones del pueblo y enfrentarlos unos contra otros. A la vez han prolongado y profundizado la guerra psicológica contra el pueblo salvadoreño.

Señalaron que la imagen de Duarte en el exterior está tan deteriorada que esta tan deteriorada que nuevamente la ayuda desti-nada a El Salvador se cues-tiona en el Senado nor-teamericano y en la Comu-nidad Económica Europea.

Indican que es falso que "el Gobierno está combatiendo la izquierda y la de-recha por igual". Lo que verdaderamente se siente es una guerra del Gobierno y el Partido Demócrata Cristiano en contra del pueblo salvadoreño y de todos los sectores que lo compo-

nen, puntualizan. nen, puntualizan.

Los dirigentes de la UPD
subrayaron que las aspiraciones del electorado salvadoreño de 1984-85 no están
siendo satisfechas y que

-Favor pase a la página 26.



SEMINARIO DE TACA. Con la presencia de hombres de negocios de Miami, relacionados con la exportación e importación de productos sal-vadorenos a los Estados Unidos, TACA realiza un seminario sobre transporte de carga en el Hotel Sheraton. Al evento asistieron exportadores